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Zitat von Sigurd Thorwald 

Ich könnte mir schon vorstellen, einen meiner drei Vereine abzugeben. Ehrlich gesagt
wüsste ich im Moment aber nicht, welcher das sein sollte.

Genau das. Abstrakt gesehen wäre es mir lieber, wenn bei dieser Spielerzahl alle nur zwei
Vereine hätten, aber wegnehmen will ich auch niemandem was.

Zitat von Sigurd Thorwald 

Den Wettbewerbsvor- oder -nachteil, den Finn anspricht, wollen wir ab der nächsten
Saison ja dadurch ausschalten bzw. etwas abschwächen, dass wir bei einer Begegnung
von zwei Clubs desselben Spielers nicht mehr einen automatisch gewinnen lassen,
sondern den Computer für den Club mit der niedrigeren Priorität setzen lassen.

Ja, stimmt, aber wenn wir ehrlich sind, weißt du genauso gut wie ich, wie man einen
Computergegner mit geschätzt mehr als 90% Wahrscheinlichkeit besiegt. 
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